



La Foir'Fouille en juin à Carrefour Saint-Serge

La Foir'Fouille s'apprête à débarquer dans la galerie commerciale de l'hypermarché Carrefour Saint-Serge. Le magasin, qui s'étend sur 2 000 m², est en cours d'aménagement. Situé du côté du restaurant Flunch, il doit ouvrir ses portes au début du mois de juin, à condition bien sûr que tous les magasins aient eu d'ici là l'autorisation d'accueillir de nouveau leurs clients.

« Nous sommes en train de terminer notre recrutement. Nous allons créer dix emplois avec ce nouveau magasin qui va bénéficier d'un très bon emplacement », se réjouit Émilie Habert, 39 ans, qui fait équipe avec sa sœur Charlotte.

Chez les Habert, la Foir'Fouille est une histoire de famille. Leur premier magasin franchisé a vu le jour à Cholet à l'initiative de leurs parents. Le succès étant au rendez-vous, la famille Habert a ouvert d'autres magasins au fil des années, à Nantes (Orvault et Basse-Goulaine), à Ancenis, aux Herbiers, à La Roche-sur-Yon en juillet 2020 et très bientôt à Angers. Les deux cogérants qui viennent d'être recrutés pour Angers sont Anne-Laure Thiriot et Thomas Roppert.

« Comme le groupe s'agrandit, nous avons aussi prévu d'embaucher une personne en plus pour la comptabilité », explique Émilie Habert qui travaille avec une vingtaine de fournisseurs pour alimenter les magasins en produits très variés. « Le discount



Émilie et Charlotte Habert qui ouvrent à Angers le 7^e magasin du groupe familial, et Thomas Roppert, qui sera le cogérant à Angers avec Anne-Laure Thiriot.

a plutôt le vent en poupe et le groupe Foir'Fouille se porte bien, avec des espaces de vente de plus en plus grands ».

Ouvert le dimanche après-midi

Les premiers articles commencent tout juste à être mis en place dans les rayonnages tandis que les artisans terminent les aménagements intérieurs. Avec ses 2 000 m², cette Foir'Fouille devrait donner un coup d'accélérateur à la galerie commerciale. L'hypermarché Carrefour avait réduit sa surface, ce qui lui permet de louer désormais une partie

de ses murs à son nouveau partenaire.

On pourra pénétrer dans le nouveau magasin par cette galerie, mais aussi par une entrée indépendante ouverte sur l'extérieur, côté Mc Donald's. Cette deuxième entrée sera même l'entrée unique lorsque la Foir'Fouille ouvrira ses portes le dimanche après-midi. Elle sera alors tenue par les deux seuls cogérants, la sécurité étant assurée par des vigiles.

L'enseigne va ainsi faire son retour à Angers. Il y a quelques années, un magasin Foir'Fouille, tenu par un

autre franchisé, se trouvait dans l'avenue du Pin à Beaucouzé, avant de fermer définitivement ses portes et d'être remplacé par Pacific Pêche au début de l'année 2019.

La chaîne Foir'Fouille a été créée en 1975 par Louis Navarro qui avait lancé les premières franchises en 1984. La marque est désormais présente un peu partout en France, mais aussi dans les DOM-TOM, en Belgique, en Espagne et au Luxembourg. On compte 240 magasins en France, avec de nouvelles ouvertures chaque année.

Pierre-Louis AUGEREAU

Le Courrier de l'Ouest – Samedi 17 avril 2021



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY